
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

７月２３日に３校合同児童会ミーティングがありました。 

高生中、牧山小、そして戸畑中央小の生徒会や児童運営委員会

の子ども達が集まり、よりよい学校にするために何ができるか

を話し合いました。 

話し合いの結果、３校で「ありがとうの気持ちプロジェクト」

に取り組むことになりました。 

ハート形の紙を配り、友達への感謝の気持ちを書いてもらい、

集めます。それを掲示し、お互いのよさを認め合えるようにしま

す。 

自分たちの主体的な取り組みです。みんなの力でよい中学校

区にすることができればと思っています。 

 

 

 

右の写真は、結果 

を報告する子ども 

達の姿です。 

戸畑中央小  №8 R元.8.30 
 

学校だより 

発行者 校長  新森修二  ３つの花を、大きくさかせましょう 

２学期が始まりました。 

学校に子ども達の元気な姿が戻ってきました。登校する子ども達に「夏休みどうでしたか？」と

尋ねてみると、旅行に行ったことや宿題や作品作りを頑張ったことをいろいろと話してくれまし

た。充実した夏休みを過ごせたようです。 

さて、始業式では、１学期の終業式で話したことを再度確認しました。 

大きくは２つです。 

一つめは「大切にしている４つの言葉（仲間・尊敬・感謝・貢献）を、これからも大切にしなが

ら、より価値の高い２学期をつくっていきましょう。」ということです。 

特に本校では「学び合い」という学習方法を取り入れて、子ども達が主体的に学べるようにして

います。２学期はたくさんの学校行事や授業があります。目的意識をもちながら、自分達で作り上

げて欲しいと思います。 

二つめは、「いじめや差別をなくそう」ということです。人は多くの人と良好な関係を築いてい

ます。しかし、中にはうまく付き合えなかったり、いやだなと思ってしまう人がいたりします。そ

のようなときに、何とかならないかなと、 

前向きに考えて欲しいと思います。嫌だな 

と思ったままにすると、それが無視や文句 

につながり、いじめに発展しかねないから 

です。 

どうにかうまくできないかなと考えるだ 

けでも、十分です。うまく折り合いを付け 

ることができたら、もう最高です。 

学級で、みんなで考えて欲しいと思って 

います。 

 

よろしくお願いします。 

給食のお世話をしてくださっ

ていた迫田くるみ先生が、ひび

きが丘小学校に異動されまし

た。お世話になりました。 

代わりに、育児休暇を取られ

ていた後藤歌恵（ごとう かえ）

先生が復帰されました。 

どうぞよろしくお願いいたし

ます。 

 


